

ふれあい通信



長南町長
平野 貞夫

山内地区のホタル観賞会は、大自然の中で素晴らしいホタルの舞を見ることのできるとして、今年も町内外から多くの方々が訪れていました。天候の影響で1週間程、時期がずれてしまっただということですが、自然が相手ですので、それもまた納得のいくところだと思います。それでもお客様は、ホタルの飛び交う光に感動しておられました。

野見金公園のあじさいと、長福寿寺の紅花、熊野の清水公園を巡る「ぐるっ」と長南花めぐり」も多くの方々が訪れていました。今年も随所に趣向を凝らした催しがおこなわれており、お客様は大いに楽しめたのではないかと思います。イベントの開催にあたり、ご協力をいただきました関係団体や、地域

の皆様、そして、警備等にお骨折りをいただきましたボランティアの皆様から感謝申し上げます。心から感謝申し上げます。イベントは町の知名度を上げるだけでなく、流動人口が増えることで、地域の活性化にも繋がるわけですので、これからも皆様のご理解とご協力をいただきながら、多くの方々から期待されるイベントを実施していければと思っております。

20日から23日までの4日間、各小学校を会場に「町長と語る会」をおこないました。町民の皆様の生の声をお聞きすることができ、また、幅広い分野の意見交換ができたことは、大変良かったと思っております。今回いただきましたご意見、ご要望については、今後のまちづくりを生かしていきたいと考えております。ありがとうございます。

